

まちづくり泉

vol.
212025年
3月31日発行

区民意識普及啓発

市民憲章運動推進 第13回東北ブロック研修会

市民憲章運動のさらなる普及・啓発を図ることを目的とした研修会を開催しました。東北各地より参加者を募り、活動紹介を行ったのち、仙台市泉区子ども会育成会・泉区マイタウンスポーツ協会・市名坂東町内会の事例発表を行い、活発な意見交換がなされました。各地の特色ある取り組みについて学ぶ、交流の場となりました。



泉区写真コンクール

「泉区の魅力あふれる写真」と「笑顔につながる写真」の2部門を募集し、計98作品と多くのご応募をいただきました。表彰式を泉区役所で、展示会を区内の6施設で行いました。入賞作品は泉区ホームページにて紹介しておりますので、右記二次元コードより是非ご覧ください。



いずみの魅力部門 金賞
「雪桜」

今村 仁 さん



すまいる部門 泉区長賞
「桜のトンネル」

坪子 あい さん



泉区
▼ホームページ



発行にあたって

春寒も緩みはじめ、泉区のシンボル秀峰泉ヶ岳では新芽が萌え出ずり、七北田川の川面を吹き抜ける風に春の訪れを感じるようになりました。

各町内会をはじめとする地域団体や各企業の皆さんには、日頃より当協議会の事業に対しまして、多大なるご協力をいただいておりますこと心より感謝申し上げます。

私たちが住む「泉区」は、歴史や文化、そして緑豊かな自然に恵まれた街です。この素晴らしい、貴重な財産を次世代に引き継ぐため、当協議会では、様々な事業を行っております。七北田川クリーン運動や泉中央美化推進事業での清掃活動では、ごみの収集量が年々減少するなど、これまでの継続

泉区まちづくり推進協議会 会長 樋口 稔夫

的な活動の成果であると確信しております。

また、令和6年度は「市民憲章推進東北ブロック研修会」が仙台銀行ホールイズミティ21で行われ、市民憲章を持つ東北7市の皆さんにご参加いただきました。研修会での質疑応答やその後の懇親会ではそれぞれのまちづくり活動に関して活発な意見が交わされるなど、とても有意義な機会となりました。

今後も、泉区民憲章の理念にございます豊かで、住みよい、互いに助け合う美しい“まち”を目指し、将来を見据えた持続的なまちづくり活動に努めてまいりますので、引き続きご支援・ご協力の程をお願い申し上げる次第です。

最後に、皆さまの益々のご健勝と、当協議会の活動へのご理解が益々深まりますことを祈念しまして、発行にあたっての挨拶とさせていただきます。

青少年健全育成

少年の主張泉区大会

2024年9月4日(水)

中学生が日頃考えている将来の夢、社会に対する希望などを弁論発表する大会です。

第38回となる今回は南光台中学校にて開催し、泉区内各



校の代表者14名が集い、熱い思いを自身の言葉で発表しました。大会の模様はケーブルテレビやラジオで放送されたほか、作品集を制作し、各中学校や関係者に配布しました。

最優秀賞 寺岡中学校(3年) 大谷 真瑚さん

「思いやりの心を持って」

震災の記憶～語り部から学ぶ～

2024年9月12日(木)、9月17日(火)、9月26日(木)

東日本大震災の語り部のお話を通して、命の大切さについて考えてもらうことを目的に実施しています。

今年度は、一般社団法人「閑上の記憶」から語り部さんにお越しいただき、虹の丘小学校・南光台中学校・向陽台小学校で、それぞれ5年生・1年生・4年生を対象に開催しました。

子ども達からは、「今生きていることが当たり前ではないと分かった」「命の大切さを感じた」「家族や友達との時間を大切にしたいと思った」などの感想が多く寄せられました。



青少年健全育成標語コンクール

泉区内の小・中学生に標語づくりを通して、あいさつや人を思いやる心の大切さ、世界の平和、青少年の非行防止などについて考えてもらうために「青少年健全育成標語コンクール」を実施しています。

今年度も、日常生活の中で感じた素直な思いや時代を象徴するような内容が表現された作品をたくさん応募いただきました。



泉区役所にて表彰式を開催したほか、ポスターを泉区内小中学校、市民センター、児童館、泉区役所等で掲示しました。また、仙台泉中央ライオンズクラブ様のご提供により、最優秀作品の看板を八乙女駅前の杉ノ田交差点に設置しました。

最優秀賞 小学生の部

将監中央小学校(4年) 鈴木 悠さん

**「やさしさで つながるバトン
あなたにも」**

最優秀賞 中学生の部

将監中学校(3年) 佐藤 美月さん

**「あいさつで
紡いた絆 地域の輪」**



泉ヶ岳悠・遊フェスティバル

今年度の「泉ヶ岳悠・遊フェスティバル」は、会場を4つに拡大し、会場間をシャトルバスで繋ぐなど新たな取組を行いました。当日の天気は終始雨に見舞われましたが、5,000人以上の方々に足を運んでいただきました。泉ヶ岳が大いに活気づき、とても賑わいを見せた一日となりました。

華やかなダンスや迫力のある演奏など色とりどりのステージイベントのほか、好奇心が沸き立つような子ども向け体験型イベント、また、秋の仙台平野を一望できるリフトの無料運行など皆さま思い思いの時間を満喫していただけたと思います。

今後も、区名の由来になっている泉ヶ岳の緑豊かで素敵な一面をお伝えしていきます。自然の大切さやふるさとの良さを再認識していただくとともに、皆さまのふれあいと憩いの場として訪れていただければ幸いです。



七北田川クリーン運動

七北田川クリーン運動

2024年6月9日(日)

七北田川の清流を守る活動として、地域の皆さまをはじめ、各種団体等と手を携えながら実施しているクリーン運動も33回目を数えました。今年度は3会場で計963名の皆さまにご参加いただき、晴天の中、約240kgのゴミを回収することができました。



また、清掃後に清流の象徴であるアユの稚魚約5,000匹を放流しました。今後も、地元を流れる七北田川を守り続けるために、多くの皆さまのご協力の下、継続した活動に努めたいと思います。



七北田川自然観察会

2024年6月22日(土)

小学生39名を対象に実施し、午前は七北田川についての勉強や水質調査、危険講習、午後は大倉カヌークラブ様のご協力の下、いかだくだりを実施しました。七北田川について学ぶとともに、身近にある自然を直に体感し、楽しむことが出来た1日となったと思います。



泉中央美化推進

一斉清掃

秋 2024年11月24日(日)

春 2025年3月15日(土)予定

花植え

●すいせん通り

春 2024年6月17日(月)

秋 2024年11月11日(月)

●ベガルタロード

春 2024年6月15日(土)

秋 2024年11月24日(日)

●七北田川堤防

春 2024年6月15日(土)

秋 2024年11月24日(日)



「ごみの散乱のない快適なまちづくり推進地区」に指定されている泉中央地区では「自分たちが暮らす街をきれいにしよう」と、近隣の町内会や子ども会育成会、事業所のほか、中学生・高校生などの皆さまの参加を得て美化・清掃活動を行っています。

春と秋に行う一斉清掃では、800人を超える皆さまに参加いただきました。

「七北田川堤防」には、春はベゴニア、秋はビオラの植栽で「ヤサシイ心♡ツヨイキズナ！」の13の花文字を描いています。

また、「通称ベガルタロード」や、「すいせん通り」での美化・緑化活動でも、春(ベゴニア)と秋(ビオラ)に花々を植栽し沿道に彩りを添えています。

その他(公財)仙台市公園緑地協会様に、七北田川堤防の草刈りをご協力いただいている。



いずみのふるさと学

いずみのふるさと探訪会

泉区内にはたくさんの歴史的財産がございます。ふるさと泉区の歴史を広く知つていただくため、「賀茂神社・古内志摩の墓・貴布禰神社など区内の史跡を巡ります。」をテーマに、賀茂神社・古内志摩義



如の墓・古内志摩遺言碑・林泉寺・今宮堰・貴布禰神社・熊野神社・十五王堂を巡りました。



いずみのふるさと研修会

泉区の歴史や、名所、史跡の見どころを紹介し、広く区民に語り継ぎ、ふるさといずみに対する誇りと愛情を深めていただき、その橋渡しとなる講師育成を目指すことを目的として4回にわたる研修会を実施しました。



いずみのふるさとセンター会

会員の知識力向上を目的とし、毎月第二月曜日に勉強会を開催しました。

また、いずみのふるさと探訪会時の講師としての役割を担い、各訪問地の説明や探訪会のしおり作成を行いました。

◆事務局では、冊子「いずみのふるさと総集編(¥800)」「続・みへつけた(¥200)」の頒布も行っています。(泉区役所3階まちづくり推進課内)

皆さまのご参加、
お待ちしております！

| | | | |
|----|---|------|---|
| 5月 | ●総会・まちづくり活動表彰 | 10月 | ●いづみのふるさと探訪会 |
| 6月 | ●七北田川クリーン運動 ●七北田川自然観察会 ●泉中央美化（緑化活動） | 11月 | ●泉中央美化（秋の一斉清掃・緑化活動） ●泉区写真コンクール・青少年健全育成標語の表彰式および作品展示（～4月） |
| 7月 | ●青少年健全育成標語コンクール作品募集 | 3月 | ●泉中央美化（春の一斉清掃） ●泉区まちづくり推進協議会だより「まちづくり泉」vol.22 発行 |
| 8月 | ●泉区写真コンクール作品募集 ●少年の主張泉区大会 | 時期未定 | ●震災の記憶～語り部から学ぶ～ |
| 9月 | ●泉ヶ岳悠・遊フェスティバル | | |

※内容や実施時期については、変更や中止となる場合があります

〈仙台市泉区民憲章〉

仙台市泉区民憲章

泉区は、秀峰泉ヶ岳を仰ぎ、七北田川の清流にはぐくまれた、静謐かなわたくしたちのふるさとです。
わたくしたちは、泉区の区民であることに誇りをもち、健康で、文化の香り高い田園都市として発展すること願い、この憲章を定めます。

- わたくしたちは、互いに助け合い、あたたかい心で交わり、住みよいまちをつくりましょう。
- わたくしたちは、自然を愛し、花と緑で環境をつみ、美しいまちをつくりましょう。
- わたくしたちは、きまりを守り、よい風習を育て、明るいまちをつくりましょう。
- わたくしたちは、勤労のよろこびをわかちあい、はげましまって、楽しい家庭と豊かなまちをつくりましょう。
- わたくしたちは、教養を高め、情操を豊かにし、教育と文化のまちをつくりましょう。



仙台市泉区まちづくり推進協議会

当協議会では、明るく住みよい泉区を目指す目標として「仙台市泉区民憲章」を制定しています。昭和49年に「泉市民憲章」として定められ、昭和63年3月に仙台市と合併し平成元年に区政が施行されてからは、「仙台市泉区民憲章」として現在まで引き継がれています。区内の中学校、泉中央ペデストリアンデッキ等の34ヶ所に憲章板を設置し、各町内会・コミュニティセンター等へパネル型の憲章板を配布しています。

泉区まちづくり活動表彰

2024年5月24日(金)

地域の特色を生かした創造的なまちづくり活動や、青少年の健やかな育成を図る活動を実践し、功績が顕著な個人と団体に対して、会長から表彰状をお送りいたしました。

個人の部

- 阿部 裕子(泉地区少年補導員協会)
 今泉 佳代(泉中東地区連合町内会)
 後藤 昭一(いづみ朝市運営委員会)
 斎藤 章(仙台市泉区スポーツ推進委員会)
 坂井 静子(南光台婦人会)
 佐々木政利(国蝶オオムラサキの舞うふる里を育てる会)
 佐藤 聰子(南光台ボランティア友の会)
 佐藤 東吾(松森・鶴が丘連合町内会)
 志田 義晴(泉松陵連合町内会)
 寺岡 良一(泉地区防犯協会連合会)
 福川 喜典(仙台市泉区子ども会育成会)
 丸山美代子(泉地区更生保護女性会)
 宮澤 稔(泉区学区民体育振興会)
 山内 直子(泉区レクリエーション協会)



団体の部

- 仙台いづみライオンズクラブ(仙台いづみライオンズクラブ)
 友愛町土手クラブ(泉中央連合町内会)

退任役員

- 斎藤 芳美(泉区老人クラブ連合会)
 鈴木 絹代(仙台市泉区青少年健全育成協議会)
 田代 憲夫(社会を明るくする運動仙台市泉区推進委員会)
 久水 敏司(泉区マイタウンスポーツ協会)

五十音順・敬称略()内は推薦団体

泉区まちづくり推進協議会

泉区の貴重な自然を守り、青少年の健やかな育成を図るとともに、泉区民憲章の理念に基づき、豊かで、住みよい、やすらぎのある美しいまちをつくるため、様々な活動を行っています。町内会、老人クラブ、小中学校PTA、子ども会育成会等、様々な地域づくり関連団体が会員となっており、泉区が運営しています。

事務局 泉区まちづくり推進課内

〒981-3189

仙台市泉区泉中央2-1-1

電話 022-372-3111 内線 6136 ~ 9

泉区まちづくり推進協議会

検索

※泉区の協力をいただき、泉区のホームページ、フェイスブックで活動の一部を紹介しています。